

Habitantes de El Ombú relatan su experiencia en una jornada electoral en la colonia alemana

Principal



Publicada el: 24/11/24	Visitas: 173
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 164	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-de-el-ombu-relatan-su-experiencia-en-una-jornada-electoral-en-la-colonia-alemana_9364.php

**HABITANTES DE EL
OMBÚ RELATAN SU
EXPERIENCIA EN
UNA JORNADA
ELECTORAL EN LA
COLONIA ALEMANA**

Principal

Habitantes de El Ombú relatan su experiencia en una jornada electoral en la colonia alemana

"Votar con responsabilidad: un ciudadano reflexiona sobre la importancia de una elección consciente para enfrentar las consecuencias".

La Colonia Agrícola Alemana El Ombú y su Participación Electoral

Integrantes de la colonia agrícola alemana El Ombú compartieron sus experiencias sobre cómo se vive una jornada electoral en su comunidad.

En diálogo con Subrayado, Manfred Klassen explicó que los habitantes de la colonia son principalmente descendientes de alemanes, quienes han logrado conservar tanto las costumbres como el idioma a lo largo de los años.

“Originales ya quedan pocos”, comentó Klassen.

La colonia, que tiene una trayectoria de 75 años, mantiene el uso del alemán como lengua principal.

“Hablamos alemán acá.

Hay una escuela bilingüe, hay una iglesia menonita, y la mayoría de los niños que vemos hablan alemán.

Con nuestros hijos, nietos y en el hogar, el idioma habitual es alemán”, afirmó.

En relación a su participación en las elecciones, Klassen destacó que están “totalmente integrados a la vida política del Uruguay”.

Añadió que, aunque no se consideran tradicionalistas ni se alinean a un único partido, ejercen su derecho al voto de manera consciente.

“Se vive, se vota a conciencia porque uno después sufre o disfruta lo que vota”, enfatizó.

Por otro lado, Martín Duck, quien forma parte de la comunidad y tuvo una experiencia en la escuela dominical, mencionó que actualmente se habla en español debido a la inclusión de chicos de alrededores.

“Transmitimos los mismos valores, pero en español”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

HABITANTES DE EL OMBÚ RELATAN SU EXPERIENCIA EN UNA JORNADA ELECTORAL EN LA COLONIA ALEMANA

Habitantes de el ombu relatan su experiencia en una jornada electoral en la colonia alemana

Tags

consciente, colonia, responsabilidad, alemana, consecuencias, ciudadano, comunidad, electoral, reflexiona, enfrentar, klassen, escuela

Noticias relacionadas

4.9 * *Tragedia en Islas Canarias: una turista alemana pierde la vida tras un ataque de tiburón*

4.4 * *Clara y Luis relatan su experiencia tras escapar del cautiverio de Hamás, enviando un mensaje de esperanza a otras familias en situación similar*

4.0 * *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"*

4.5 * *Vecinos de El Chircal exigen mejoras urgentes en la ruta principal del área*

4.8 * *El principal sospechoso en el caso de la desaparición de Madeleine McCann podría quedar en libertad en menos de un año*

4.5 * *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

5.0 * *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

4.8 * *Espacio 609 inicia su campaña con una serie de shows en vivo y*

las elocuentes intervenciones de Alejandro Sánchez y Blanca Rodríguez

4.8 * *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*

4.9 * *Un profesor de arte de la escuela N° 379 enfrenta graves acusaciones de abuso por parte de tres alumnas de la institución*

Comentarios

Rafael Lorenzo

24-11-24 06:31

Es lindo ver cómo en El Ombú se mantiene viva la cultura y el idioma alemán, pero al mismo tiempo se integran con el resto del país. Eso es lo que somos, un crisol de culturas. Que sigan participando en la política, porque en definitiva, todos sufrimos o disfrutamos lo que elegimos.

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024